



UELI CAVELTY, ERIK JAN HAMEL, STADTPRÄSIDENT URS MARTI UND TONI SCHNEIDER STOSSEN AUF EINE ERFOLGREICHE ZUKUNFT DES BRAUERSTANDORTES CHUR AN.

Neuer Heineken-Direktor besucht Chur

Der neue Heineken-Direktor Erik Jan Hamel hat am traditionellen Frühlingschoppen am Heineken-/Calanda-Standort in Chur auf eine erfolgreiche Zukunft des Brauereistandortes angestossen. Nachdem Willem C. Hosang vor fünf Jahren die operative Leitung von Heineken Switzerland abgegeben hat, steht nun mit Erik Jan Hamel wieder ein Holländer an der Spitze des Unternehmens. «Es macht mich sehr stolz, hier in Chur zu sein, in dieser wunderbaren Brauerei, der Heimat des Calanda-Biers», sagte Hamel vor den zahlreichen Gästen am Frühlingschoppen. Er ist nach dem Schweizer Roger Basler und dem Italiener Stefano Borghi der dritte Managing Direktor innert kurzer Zeit.

Nicht ganz so lange wie das Bayerische Reinheitsgebot, dessen 500. Geburtstag kürzlich gefeiert wurde, sind Toni Schneider, Verkaufsdirektor Gastronomie und Ueli Caveltly, Verkaufsleiter Graubünden, im Brauereimetier mit dabei, sie sind es aber, die der Marke Calanda ihr Gesicht geben. Zusammen mit ihrem neuen Direktor pflegten sie am Frühlingschoppen bei Speis und Trank Kundennähe.

Text: NW | Foto: KHR

Nicht ganz so lange wie das Bayerische Reinheitsgebot, dessen 500. Geburtstag kürzlich gefeiert wurde, sind Toni Schneider, Verkaufsdirektor Gastronomie und Ueli Cavelti, Verkaufsleiter Graubünden, im Brauereimetier mit dabei, sie sind es aber, die der Marke Calanda ihr Gesicht geben. Zusammen mit ihrem neuen Direktor pflegten sie am Frühlingschoppen bei Speis und Trank Kundennähe.

Text: NW | Foto: KHR